

Penuh Keakraban, Rombongan Perwakilan Ormas Dayak Kalteng Menuju Pontianak

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 26, 2022 - 16:26



Rombongan Perwakilan Ormas Dayak Kalteng Dalam Kegiatan Mengikuti Silaturahmi Ormas Dayak Se - Kalimantan Di Pontianak, Kalbar

PALANGKA RAYA - Perwakilan sejumlah Organisasi Masyarakat (Ormas) Dayak Kalimantan Tengah (Kalteng), dalam suasana penuh keakraban dan kekeluargaan.

Hal itu terlihat dalam suasana perjalanan menuju tempat kegiatan acara

Silatuhrami Ormas Dayak Se - Kalimantan, di Pontianak, Kalimantan Barat.

Menjelang keberangkatan, Ketua Koalisi Ormas Dayak Kalteng, Ducun Helduk Umar, menyampaikan kepada semua peserta yang ikut serta, agar tetap menjaga protokol kesehatan Covid - 19 serta tetap menjaga kebersamaan dalam perjalanan.



"Perjalanan kita cukup jauh dan lama, tetap menjaga kesehatan dan protokol kesehatan serta jaga kekompakan," kata Ducun.

Selain itu, Ducun menambahkan bahwa kegiatan ini adalah untuk menjalin Silatuhrami antar sesama Ormas Dayak di Kalimantan untuk menyambut Ibu Kota Negara (IKN), yang telah ditetapkan di Panajam, Kalimantan Timur.

Harapan kedepannya, masyarakat Dayak bisa lebih baik dan ikut serta dalam pembangunan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), di berbagai sektor.

"Visi dalam kegiatan ini, bisa menyamakan Persepsi sebagai masyarakat Dayak, untuk mendukung Ibu Kota Negara NKRI, dan peran serta Ormas Dayak dalam hal itu," paparnya.

Sejumlah ormas dayak kalteng ikut serta dalam keberangkatan rombongan tersebut, seperti disampaikan Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau (KUDBB) Kalimantan Tengah.

Supendi Eden G Ruham, mengapresiasi kegiatan yang diadakan oleh Kelembagaan Adat Dayak Kalimantan Barat, yaitu Silatuhrami Ormas Dayak Se - Kalimantan, di Pontianak.

"Ini merupakan kegiatan yang bisa mempererat silaturahmi sesama lembaga adat dayak di Kalimantan," kata Supendi, Ketua KUDBB Kalteng.

Rombongan Perwakilan Ormas Dayak Kalteng, berangkat dari pangkalan Bus Yessoe, Jalan RTA Milono, Palangka Raya, Sabtu 26 Pebruari 2022 pukul 08.00 Wib, dengan menggunakan dua buah Bus. Kegiatan acara dilaksanakan pada tanggal 27 dan 28 Pebruari 2022, di Rumah Adat Betang Pontianak, Kalbar.

Terlihat dalam perjalanan, terjalin kebersamaan dan kekeluarga diantara para anggota rombongan. (//IG/)